
令和６年度 家庭用生ごみ処理機器使用状況調査アンケート（回答） 

【調査対象者】・・・令和２年 当該補助制度を利用して購入された方 17名 

【調査期間】・・・令和７年 1月６日～１月 31日 

 

 

Ｑ１．あなたの年齢をお願いします。該当するものにチェックしてください。 

〇20代～30代   〇40代～50代   〇60代以上 

  【回答】 

 

 

 

 

 

Ｑ２．あなたの家族構成を教えて下さい。該当するものにチェックしてください。 

    〇１人   〇２人    〇３人   〇４人   〇その他 

  【回答】 

１人 ２人 ３人 ４人 その他 

１名（6％） ４名（24％） ６名（35％） ３名（18％） ３名（18％） 

  【その他】・５人 ３名 

 

 

 

Ｑ３．あなたのお住まいの形態は次のどれですか？該当するものにチェックしてください。 

  〇 一戸建て  〇 集合住宅（マンション・ハイツなど）            

  【回答】 

一戸建て住宅 集合住宅 

16名（94％） １名（6％） 

 

 

 

Ｑ４．補助金を受けた処理機器は次のどれですか？該当するものにチェックしてください。 

〇 電動式生ごみ処理機 〇ＥＭバケツ 〇コンポスト（ＥＭバケツ以外の堆肥化容器を含む） 

  【回答】 

電動式生ごみ処理機 ＥＭバケツ コンポスト 

15名（88％） 名（0％） ２名（12％） 

  

 

 

 

②  ２０代～３０代 ②４０代～ ５０代 ③ ６０代以上 

２名（12％） ６名（35％） ９名（53％） 



Ｑ５. 処理機器を購入したきっかけは何ですか？該当するものにチェックしてください。（複数回答） 

〇ごみ減量のため 〇補助金が交付されるから 〇肥料として使用するから  

〇知人等に勧められたから 〇インターネットで見かけたから 〇テレビ番組で紹介されたから    

〇 その他 

ごみの減
量のため 

補助金が交付
されるから 

肥料として使
用するから 

知人等に勧
められた 

インターネット

で見かけたから 

テレビ番組で紹

介されたから 
その他 

14名

（82％） 

９名 

（53％） 

５名 

（29％） 

名 

（0％） 

２名 

（12％） 

２名 

（12％） 

２名

（12％） 

【その他】・生ごみの臭いを防ぐため ２人 

 

Ｑ６. 本補助制度をどこで知りましたか？該当するものにチェックしてください。 

〇広報きしわだ 〇市のホームページを含むインターネット 〇友人・知人 〇その他 

  【回答】 

広報きしわだ 
市のホームページを含む

インターネット 
友人・知人 その他 

６名（35％） ６名（35％） ３名（18％） ２名（12％） 

【その他】・生ゴミ処理機のテレビ放送・処理機のインスタ広告 

 

 

Ｑ７. 生ごみ処理機器を使用してから、生ごみを「普通ごみ」で出す量に変化がありましたか？該当する

ものにチェックしてください。 

〇45ℓ 袋から 30ℓ 袋に 〇30ℓ 袋から 20ℓ 袋に 〇20ℓ 袋から 10ℓ 袋に 〇変わらない   

【回答】 

45ℓ袋から 30ℓ袋に 30ℓ袋から 20ℓ袋に 20ℓ袋から 10ℓ袋に 変わらない 

６名（35％） ５名（29％） ３名（18％） ３名（18％） 

  

 

Ｑ８. 生ごみ処理機器をどのくらいの頻度で使用していますか？該当するものにチェックしてください 

〇毎日  〇２日に 1回  〇３日に 1回  〇週 1回  〇使用していない  

  【回答】 

毎日 ２日に 1回 ３日に１回 週に１回 使用していない その他 

8名（47％） １名（6％） ３名（18％） ３名（18％） 1名（6％） 1名（6％） 

【その他】・以前は使っていたが電気代の高騰で今は使っていない。 

 

 

Ｑ９. 生ごみ処理機器で出来た物はどの様にしていますか？該当するものにチェックしてください。 

〇 家庭菜園や庭木、花に肥料として使う 〇肥料として知り合いに譲る 〇普通ごみに出している 

〇その他 

  【回答】 

自宅の庭木や花に肥
料として使う 

肥料として知り
合いに譲る 

普通ごみに出して
いる 

その他 

６名（35％） 名（0％） ９名（53％） ２名（12％） 

 【その他】・肥料 普通ゴミ・以前はゴミと一緒に捨てていた。 



Ｑ10. 処理機器購入当初と比べ現在の使用頻度はどうですか？該当するものにチェックしてください。 

〇 増えた   〇 減った   〇 変わらない 

  【回答】 

増えた 減った 変わらない 

５名（6％） ４名（24％） ８名（71％） 

 

 

Ｑ11. 補助を受けて約４～５年を経過しますが、今後どのようにされますか？該当するものにチェックし

てください。 

〇現在の処理機器を継続して使用する予定 〇新たに処理機器を購入し補助金申請をする予定 

〇使用しない  

  【回答】 

現在の処理機器を継続して
使用する予定 

新たな処理機器を購入し補助申請
をする予定 

使用しない 

13名（76％） ３名（18％） １名（6％） 

                                

 

Ｑ12. 今後のごみ減量化事業の参考とさせて頂きますので、ご意見ご感想があればご記入ください。 

（任意回答） 

 

・生ごみ処理機を使うようになって、生ごみを少しでも減らそうと、今まで捨てていた大根や人参の皮を

捨てずに食べるようになりました。 

 

・この助成金の申請をする時市役所ではできなかったので（場所を聞いても探してしまいました）市役所

でも出来るようにしてもらいたいです。 

 

・子供が大きくなるにつれてゴミの量も増えていますが、生ゴミ処理機のお陰で相殺出来ており重宝して

おります。使用中の生ゴミ処理機が壊れたら購入し直したいので、引き続き補助を続けていただきたい

と思います。 

 

・電気代が安くなれば使いたい。 

 

・生ゴミ乾燥処理機は素晴らしい！ 45リットルから 20リットルのゴミ袋になったと思います。生ゴミの

臭いから解放されました。軽いのでゴミ捨ても楽です。庭のある実家の母が遊びに来ると、肥料にす

る、と持って帰ります。 岸和田市に補助金があって本当にありがたいです。ありがとうございました。 

 

・処理機で生ゴミを乾燥させて飼料として使うこともあるため、便利かと思いました。 臭いも抑えられる

ので、ゴミとして出す際もカラス等の被害も減ってるように思います。 

 

・今は壊れたので使っていませんが又新たに購入したいとおもいます。 

 

・おかげさまで、ゴミ捨て量が 3分の１になりました。この制度のおかげです。 


